

「自律・友愛・創造」
 ~ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ~

茨木市立三島中学校
 生徒指導通信
 第11号
 生徒指導委員会

PROGRESSO

飛躍

中学3年間で『高校を卒業する力』
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

11月の生活目標

11月もさっそく生活委員が集まりよりよい学校にするため話し合い目標を立ててくれました。どこの社会、集団にも規則、ルールは存在します。学校が楽しくなるよう、しっかりと意識し目標を達成しましょう。また、2学期も半分以上が過ぎました。中弛みするのではなく、きちんと生活しましょう。チャイムで授業が開始できるよう準備しましょう。

11月の生活目標

制服を正しく着よう!
 期末テストに向けて
 しっかり取り組もう!

11月の生活目標

- ① 名札, ボタン, スカーフ, スカートの長さ, それぞれのルールを守ろう。
- ② 50分授業を確保するために、休けい中に授業の準備をして、チャイム着席を守ろう。

11月の生活目標

- ① チャイムで号令ができるようにしよう
- ② 制服を正しく着よう
- ③ 朝読に間に合うように学校へ来よう

1年	2年
3年	

登校時に履いてくる靴について

登校時の靴について、生徒手帳の10ページに右記のように書かれています。学校に高価な靴や、必要のない靴を履いてこないようにしましょう。過去には靴がなくなってしまったというトラブルもありました。規則を守り、生活をしましょう。

- ④ 靴および靴下類
- 通学の際には、運動靴を使用する。
 - ソックス、ストッキングは派手でないものを着用する。
 - 男女共に靴下の色は特に指定はしないが不要なものがついているものはさけること。
 (1999.5.30 生徒会)

自転車マナーアップ強化月間

大阪府交通対策協議会から11月1日～30日まで自転車マナーアップ強化月間のお知らせがありました。この機会に、自転車の使用の仕方についても一度考え直してみましよう。また、もう加入済みかとおもいますが、自転車保険の加入の確認も合わせてお願いします。



11月に入り、暗くなるのも早くなってきています。自転車だけではなく、交通事故などには気をつけ行動しましょう。



保護者の皆様へ

11月になりました。11月からは制服も完全に冬服となります。各ご家庭でも、着こなしや名札が付いているかなど、確認をお願いいたします。また、暗くなるのも早くなってきています。子どもを守るためには、季節に合った門限時間の設定が必要だとおもいます。子どもたちとしっかり話し合い、状況にあった門限時間の設定をお願いします。

今月も保護者・学校・地域と連携し、子どもたちを見守り・育てていきたいと思っています。お互いに情報を共有し指導していきましょう。また先日行われました『夢ふれあいフェスタ』では、生徒、保護者、地域のたくさんの方々の協力、協力で大変盛り上がりしました。各ブースの運営やステージの出演においても、多くの方々のご活躍により成功につながったとおもいます。このように地域の力はとても大きく大切であると考えています。今後も地域で子どもたちを守り、育てていきましょう。12月3日(土)には「安威川一斉クリーン作戦」もあります。また、多くの協力をお願いします。